

# 西小学校日記

4月22日（木）



今年度も、学校支援地域ボランティアの方による「読み聞かせ」が始まりました。低学年対象・中学年対象・高学年対象の日をそれぞれ設け、10分間、ボランティアさんおすすめの絵本を読んでいただきます。

今日は低学年対象の日で、1年生にとっては、小学校での初めての読み聞かせの時間となりました。今は、電子黒板を使っでの読み聞かせですが、早く、各教室での対面型の読み聞かせに戻せることを願っています。



21日、加納教育長さんが、西小学校の子どもたちの様子や授業の様子を見にみえました。「どの学級も、子どもたちが落ち着いて学習に取り組んでいるね。」とお褒めのことばいただきました。

4年生が、理科の学習で使うヘチマのタネ植えをしていました。早く大きくなーれ！



6年生が図工でデザイン画を描いていました。「名前でアート」という作品で、自分の名前をアルファベット表記（黒い線の部分）し、色を効果的に配置しながら、魅力的な作品に仕上げていました。



学校歯科医のたけうち先生に来ていただき、歯科検診を行いました。検診の後、先生とお話をしたところ、昔に比べ、虫歯の子は減ったけど、歯並びに難のある子が増えているようで、磨き残しや歯肉炎の子が増えていると検診の感想を述べられました。また、コロナ禍の関係で歯磨きが少し甘くなっているのではないかと心配されていました。